



À la Galerie de l'Abbaye dans le bourg de Tourtoirac, chez M. et Mme Bascoul, a eu lieu mercredi 8 août 2018 le vernissage de l'exposition de peinture d'Annie Chapon, en présence de Dominique Bousquet et Francine Bourra, conseillers départementaux. C'est la passion des couleurs et de la lumière qui a toujours motivé Annie Chapon quelles que soient les techniques qu'elle utilise : huile, pastel, gouache sur papier ou sur toile. Elle peint essentiellement dans la nature, en particulier sur les bords de la Seine ou en Aquitaine. L'eau et ses reflets, les jardins l'inspirent. Le vent, les odeurs, les bruits la portent pour capter avec ardeur les émotions ressenties sur le vif. Exposition qui se tiend jusqu'au dimanche 19 août, de 11 heures à 12 h 30 et de 15 h 30 à 19 heures.

Photo : Annie Chapon devant quelques-uns de ses tableaux